

Colombie : Le président Petro défend la pertinence des réformes sociales



La Havane, 18 février, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, a assuré lundi que les réformes sociales proposées par son gouvernement sont nécessaires à l'amélioration de la société, malgré l'opposition des personnes les plus riches du pays.

Dans un message publié sur son compte du réseau social X, le président a expliqué que l'hostilité générale des médias à l'égard de son administration est due au fait que les sources d'information sont entre les mains des hommes les plus riches de la nation, auxquels le modèle de sortie du néolibéralisme qu'il propose ne convient pas.

« Ce sont eux qui ont le plus profité de la privatisation des services publics, des routes, de la santé et de l'éducation. C'est pourquoi la Colombie a vu ses inégalités sociales s'accroître, ce qui est son principal problème », a-t-il déclaré.

Il a estimé que la croyance selon laquelle les marchés résolvent les problèmes des gens, qui est la thèse de base du néolibéralisme, a échoué partout dans le monde.

Il a affirmé que ce n'est pas seulement parce que le président Donald Trump met fin au libre-échange, mais parce que la crise climatique et le début de l'extinction de l'humanité sont une démonstration flagrante de son grand échec pratique et théorique.

« Le néolibéralisme est mort dans le monde et c'est pourquoi mon gouvernement a proposé un accord visant à apporter des réformes sociales à ses lois fondamentales : la santé, les pensions, le travail », a-t-il déclaré.

Il a souligné que le Congrès ne voulait pas approuver les changements proposés, ce qui génère des frictions permanentes entre le pouvoir législatif et le gouvernement.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376862-colombie-le-president-petro-defend-la-pertinence-des-reformes-sociales>



Radio Habana Cuba